



Bravo à nos lauréates du concours "Qui est Marianne"

publié le 18/06/2018

Descriptif :

Bravo à nos deux lauréates du prix "Qui est Marianne" Maureen Beliard et Emilie Seguin. Elles sont les deux seules à avoir mené jusqu'au bout le projet proposé proposé au CDI, par Mme Schock Giacomotto, et s'en retrouve bien récompensé ! En effet, elles se rendront à Paris avec les lauréats des autres catégories pour visiter l'Elysée et l'assemblée nationale. J'espère que cette récompense et les autres (entrée au CIBDI, au théâtre d'Angoulême, à la NEF,..) motiveront de futurs candidats à réfléchir et créé sur "les valeurs fondatrices du vivre ensemble républicain et d'une démarche d'éducation à la citoyenneté." Encore bravo !!!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.